

Athlétisme / Valentine Sac, 17 ans, aux France

Publié le dimanche 10 mars 2013 à 11H00 - Vu 49 fois

[+](#) Partager [Réagissez](#)

Etonnée, Valentine que la presse se déplace pour elle ! Sa modestie, elle qui vient de fêter lundi ses 17 ans, est de remercier en premier Christian Curé, son entraîneur sans qui elle ne serait sans doute pas arrivée à ce niveau.

Il en a formé, des athlètes reconnus au sein du Club athlétique sedanais et aujourd'hui, c'est Valentine Sac qui récompense son abnégation, ses « coups de gueule » et qui a obtenu sa qualification pour les championnats de France qui auront lieu à Lyon le 17 mars. Une championne de France au CAS !

Elle a fait 7,83 au 60 mètres et c'est sur cette distance qu'elle évoluera aux « France ». Sa préparation se termine, elle et son entraîneur parlent discrètement de bonnes sensations au terme des trois dernières semaines intensives de travail...

Valentine est élève au lycée Mabillon de Sedan et excelle sur d'autres disciplines : qualifiée sur le 200 mètres, à la hauteur, elle met toute son énergie sur le 60... On lui souhaite bonne chance !



L'athlète et son entraîneur, un duo performant !